
出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　43名　　欠席者数　13名
出席率　79.63％　　前々回訂正　83.02％　　　　
欠席者　福元，樋口，日笠（常），加戸，笠原，菊井，木本，小菅，西山，大賀，槌田，
　　　（平野），（渡辺）

ビ ジ タ ー
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様、 高原  博　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）会員 ： ・塩田先生、本日の卓話とても楽しみにしています。よろしくお願いします。

・先週末、妻の還暦の祝いで親子水入らず、有馬温泉とシルク・ド・ソレイユの公演を楽しみました。
平松会員 ： ・塩田澄子様、本日は卓話をお引き受けいただきまして、心から感謝申し上げます。

・シネマ「種まく旅人、夢のつぎ木」を10月22日（初日）に観ました。赤磐のみならず岡山の良さを全国
にPRできる映画でした。

氏房会員 ： ・塩田様お忙しい中での卓話有難うございます。今日は宜しくお願いします。
・大畑様、岡山北西RCへの入会おめでとうございます。これからのご活躍を期待しております。

橘高会員 ： 欠席が続きましたのでスマイルさせていただきます。
竹本会員 ： 大畑裕一様、岡山北西RCにご入会おめでとうございます。歓迎いたします。どうぞご活躍を期待し

ています。
末吉会員 ： 大畑様ようこそ岡山北西RCへ。
松村会員 ： 15日の野球の試合では4試合目で初めて朝日生命様に勝たせていただき、ありがとうございました。
小松原会員 ： 三男　啓（アキラ）の結婚祝いを頂きありがとうございました。3人結婚して、あと1人問題児が残っ

ております。よいお嬢様がいらっしゃいましたら、ぜひよろしくお願いします。
 ８件　26,000円（累計 486,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　今月は、 米山月間であります。米山（旧姓和田）梅吉氏ならびに米山記念奨学会についてご
紹介します。彼は明治元年（1868）東京に生まれました。4歳時、父の死去にともない母の実家
のある静岡県三島に転居。幼児より神童と呼ばれた英才で、沼津中学では江原素六校長から
大きな影響を受けました。中退して上京、青山学院の前身の東京英和学校に入学し、20歳で
渡米しました。8年間の渡米生活ののち帰国。 米山はると結婚し米山家の養子となりました。 日本鉄道会社に就
職するも、井上馨侯の紹介で三井銀行に入行、大御所の紹介、アメリカの大学卒、英語堪能、演説上手、見栄え
よしで出世が早く、42歳で常務取締役に就任、55歳で三井信託銀行取締役社長に就任しました。65歳時、 三井
財閥が当時のお金で3000万円を出資し、 社会・文化諸事業に貢献する目的で設立された財団法人三井報恩
会の理事長に就任しました。 「一旦名を挙げた男子はすべからく後進に道を譲り、 以後は社会の 奉仕事業に
貢献すべし」という信条そのままに奉仕の道に入りました。特に青山学院への協力は特別なもので、 他に立教大
学や郷里へ数々の寄贈を行っています。
　ロータリーとの出会いは大正6年49歳時、政府特派財政経済委員としてアメリカに派遣された際、 三井物産ダ
ラス支店長であった福島喜三次（当時36歳）を訪ね、 ロータリーの話を聞き、 帰国後1920年（大正9年）、 東京
RCを創立し初代会長に就任したことに始まります。その後アジアで初となるRI理事に就任するなど、日本におけ
るロータリーの発展・推進に多大な貢献をされました。アメリカのロータリー関係者からの信用も厚かったので、 も
う少し若くもう少し長生きしていたら、 日本人として最初のRI会長になっていたといわれています。 1946年4月77
歳で郷里の沼津で亡くなりました。
　日本のロータリーにおける米山梅吉の偉業を記念して、海外（アジア地域）から優秀な学生を招致して学問・技
術を学ぶことを支援する奨学目的で、1952年東京RCが米山奨学基金を創設しました。基金はその後全日本に
広がり、1958年に米山奨学会の設立となり、1967年には財団法人ロータリー米山記念奨学会となりました。 現在
までに124の国と地域から 19,197人の奨学生のお世話をしています。 約3割が中国、続いて韓国、台湾でこの3
カ国で73.8%におよんでいます。奨学生一人ひとりに地域のRCが「世話クラブ」となり、ロータリ ーとの交流の起点

となります。さらに、世話クラブの会員の中から「カウンセラー」が選ばれて、奨学生の日常の相談役となります。今
年度は、川西会員がカウンセラ ーとして中国出身の崔艶海さんをお世話しています。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 11月のロータリーレートは１ドル=102円です。
② 岡山中央RCより、 10月16日㈰開催されました創立30周年記念式典のお礼状が届いております。
③ 10月30日㈰、 鳥取県で開催される地区大会につきまして、ご参加の皆様には当日のご案内
を配付しておりますので、よろしくお願い致します。

④ 「歴史同好会」第十回定例会のご案内を配付しております。
⑤  盲導犬くらぶ会報第84号、 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 本日例会終了後13時30分より 3F「サファイアの間」において、「第5回IM実行委員会」を開催いたしますの
で、IM実行委員会メンバーの皆様はご出席ください。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
大畑裕一（おおはた　ゆういち）（推薦者：岩本一壽　岡本和夫）
生年月日：昭和39年10月14日
勤 務 先：株式会社カワニシ　取締役 会長
職業分類：医療機器販売

外 部 卓 話 　　　　 
「抗生物質が効かない！薬剤耐性菌の現状と対策」
　　　就実大学薬学部　病原微生物学教授　塩田  澄子  様

　細菌感染症の治療に用いられる抗菌薬が効かなくなってしまう｢薬剤耐性菌｣の出現と拡大
は世界中で問題となっています。
　世界初の抗生物質であるペニシリンや結核に著効を示すストレプトマイシンの発見を端緒とし、新規抗菌薬の
発見と開発は全盛期を迎え、細菌感染症は制圧されたかに見えました。ところが、抗菌薬の効果に頼り、過度に
抗菌薬が乱用されたため、抗菌薬が効かない薬剤耐性菌が出現し、蔓延していきました。薬剤耐性菌は通常健
康な人にはほとんど病原性がありませんが、医療の高度化に伴い増加した免疫力の低下した人に感染症を起こ
します。農業分野でも家畜の治療や飼料添加物として抗菌薬が用いられたため、薬剤耐性菌は環境中にも見ら
れるようになりました。
　WHOは、①近年分離される薬剤耐性菌は、多くの抗菌薬に耐性を獲得した多剤耐性菌であり、それはすぐに
世界中に蔓延すること、②開発しても程なく耐性菌が出現することから新しい抗菌薬の開発が滞り、多剤耐性菌
に対応できる抗菌薬がなくなる可能性があること、を危惧し、耐性菌の問題に世界中で取り組むことを提案してき
ました。2014年、ほとんどの抗菌薬が効かない多剤耐性菌が米国で流行したことから、オバマ大統領はいち早く
薬剤耐性菌対策に関する行動宣言を行い、国民への啓発を行っています。
　2016年5月に開催された伊勢志摩サミットで、薬剤耐性菌は保健の議題の一つとして取り上げられました。日本
は議長国として対策をリードするために、3月にアクションプランを策定し、その目玉となるのが、抗菌薬の使用量を
2013年度ベースで2020年まで3分の2に抑えるというものでした。
　細菌感染症に抗菌薬は不可欠なものです。新たな抗菌薬の開発はもちろんですが、何よりこれ以上の耐性菌
を出さないよう、今ある抗菌薬を適正に使うことが一番大切です。処方された抗菌薬を処方通りに服薬するという
服薬コンプライアンスを向上させることで耐性菌の出現を防ぐことができます。治ったからと自分勝手に薬を飲む
のを中止しないで、最後まで飲みきるようにしましょう。また、風邪だからと自分の判断で飲み残した抗菌薬を飲ん
だりすることはやめましょう。
　アクションプランの実現のために、今後様 な々取り組みがなされます。医療現場ではすでに抗菌薬の適正使用
が進められており、若干ですが、確実に耐性菌の分離率は減少しているのです。
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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　43名　　欠席者数　13名
出席率　79.63％　　前々回訂正　83.02％　　　　
欠席者　福元，樋口，日笠（常），加戸，笠原，菊井，木本，小菅，西山，大賀，槌田，
　　　（平野），（渡辺）

ビ ジ タ ー
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様、 高原  博　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）会員 ： ・塩田先生、本日の卓話とても楽しみにしています。よろしくお願いします。

・先週末、妻の還暦の祝いで親子水入らず、有馬温泉とシルク・ド・ソレイユの公演を楽しみました。
平松会員 ： ・塩田澄子様、本日は卓話をお引き受けいただきまして、心から感謝申し上げます。

・シネマ「種まく旅人、夢のつぎ木」を10月22日（初日）に観ました。赤磐のみならず岡山の良さを全国
にPRできる映画でした。

氏房会員 ： ・塩田様お忙しい中での卓話有難うございます。今日は宜しくお願いします。
・大畑様、岡山北西RCへの入会おめでとうございます。これからのご活躍を期待しております。

橘高会員 ： 欠席が続きましたのでスマイルさせていただきます。
竹本会員 ： 大畑裕一様、岡山北西RCにご入会おめでとうございます。歓迎いたします。どうぞご活躍を期待し

ています。
末吉会員 ： 大畑様ようこそ岡山北西RCへ。
松村会員 ： 15日の野球の試合では4試合目で初めて朝日生命様に勝たせていただき、ありがとうございました。
小松原会員 ： 三男　啓（アキラ）の結婚祝いを頂きありがとうございました。3人結婚して、あと1人問題児が残っ

ております。よいお嬢様がいらっしゃいましたら、ぜひよろしくお願いします。
 ８件　26,000円（累計 486,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　今月は、 米山月間であります。米山（旧姓和田）梅吉氏ならびに米山記念奨学会についてご
紹介します。彼は明治元年（1868）東京に生まれました。4歳時、父の死去にともない母の実家
のある静岡県三島に転居。幼児より神童と呼ばれた英才で、沼津中学では江原素六校長から
大きな影響を受けました。中退して上京、青山学院の前身の東京英和学校に入学し、20歳で
渡米しました。8年間の渡米生活ののち帰国。 米山はると結婚し米山家の養子となりました。 日本鉄道会社に就
職するも、井上馨侯の紹介で三井銀行に入行、大御所の紹介、アメリカの大学卒、英語堪能、演説上手、見栄え
よしで出世が早く、42歳で常務取締役に就任、55歳で三井信託銀行取締役社長に就任しました。65歳時、 三井
財閥が当時のお金で3000万円を出資し、 社会・文化諸事業に貢献する目的で設立された財団法人三井報恩
会の理事長に就任しました。 「一旦名を挙げた男子はすべからく後進に道を譲り、 以後は社会の 奉仕事業に
貢献すべし」という信条そのままに奉仕の道に入りました。特に青山学院への協力は特別なもので、 他に立教大
学や郷里へ数々の寄贈を行っています。
　ロータリーとの出会いは大正6年49歳時、政府特派財政経済委員としてアメリカに派遣された際、 三井物産ダ
ラス支店長であった福島喜三次（当時36歳）を訪ね、 ロータリーの話を聞き、 帰国後1920年（大正9年）、 東京
RCを創立し初代会長に就任したことに始まります。その後アジアで初となるRI理事に就任するなど、日本におけ
るロータリーの発展・推進に多大な貢献をされました。アメリカのロータリー関係者からの信用も厚かったので、 も
う少し若くもう少し長生きしていたら、 日本人として最初のRI会長になっていたといわれています。 1946年4月77
歳で郷里の沼津で亡くなりました。
　日本のロータリーにおける米山梅吉の偉業を記念して、海外（アジア地域）から優秀な学生を招致して学問・技
術を学ぶことを支援する奨学目的で、1952年東京RCが米山奨学基金を創設しました。基金はその後全日本に
広がり、1958年に米山奨学会の設立となり、1967年には財団法人ロータリー米山記念奨学会となりました。 現在
までに124の国と地域から 19,197人の奨学生のお世話をしています。 約3割が中国、続いて韓国、台湾でこの3
カ国で73.8%におよんでいます。奨学生一人ひとりに地域のRCが「世話クラブ」となり、ロータリ ーとの交流の起点

となります。さらに、世話クラブの会員の中から「カウンセラー」が選ばれて、奨学生の日常の相談役となります。今
年度は、川西会員がカウンセラ ーとして中国出身の崔艶海さんをお世話しています。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 11月のロータリーレートは１ドル=102円です。
② 岡山中央RCより、 10月16日㈰開催されました創立30周年記念式典のお礼状が届いております。
③ 10月30日㈰、 鳥取県で開催される地区大会につきまして、ご参加の皆様には当日のご案内
を配付しておりますので、よろしくお願い致します。

④ 「歴史同好会」第十回定例会のご案内を配付しております。
⑤  盲導犬くらぶ会報第84号、 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 本日例会終了後13時30分より 3F「サファイアの間」において、「第5回IM実行委員会」を開催いたしますの
で、IM実行委員会メンバーの皆様はご出席ください。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
大畑裕一（おおはた　ゆういち）（推薦者：岩本一壽　岡本和夫）
生年月日：昭和39年10月14日
勤 務 先：株式会社カワニシ　取締役 会長
職業分類：医療機器販売

外 部 卓 話 　　　　 
「抗生物質が効かない！薬剤耐性菌の現状と対策」
　　　就実大学薬学部　病原微生物学教授　塩田  澄子  様

　細菌感染症の治療に用いられる抗菌薬が効かなくなってしまう｢薬剤耐性菌｣の出現と拡大
は世界中で問題となっています。
　世界初の抗生物質であるペニシリンや結核に著効を示すストレプトマイシンの発見を端緒とし、新規抗菌薬の
発見と開発は全盛期を迎え、細菌感染症は制圧されたかに見えました。ところが、抗菌薬の効果に頼り、過度に
抗菌薬が乱用されたため、抗菌薬が効かない薬剤耐性菌が出現し、蔓延していきました。薬剤耐性菌は通常健
康な人にはほとんど病原性がありませんが、医療の高度化に伴い増加した免疫力の低下した人に感染症を起こ
します。農業分野でも家畜の治療や飼料添加物として抗菌薬が用いられたため、薬剤耐性菌は環境中にも見ら
れるようになりました。
　WHOは、①近年分離される薬剤耐性菌は、多くの抗菌薬に耐性を獲得した多剤耐性菌であり、それはすぐに
世界中に蔓延すること、②開発しても程なく耐性菌が出現することから新しい抗菌薬の開発が滞り、多剤耐性菌
に対応できる抗菌薬がなくなる可能性があること、を危惧し、耐性菌の問題に世界中で取り組むことを提案してき
ました。2014年、ほとんどの抗菌薬が効かない多剤耐性菌が米国で流行したことから、オバマ大統領はいち早く
薬剤耐性菌対策に関する行動宣言を行い、国民への啓発を行っています。
　2016年5月に開催された伊勢志摩サミットで、薬剤耐性菌は保健の議題の一つとして取り上げられました。日本
は議長国として対策をリードするために、3月にアクションプランを策定し、その目玉となるのが、抗菌薬の使用量を
2013年度ベースで2020年まで3分の2に抑えるというものでした。
　細菌感染症に抗菌薬は不可欠なものです。新たな抗菌薬の開発はもちろんですが、何よりこれ以上の耐性菌
を出さないよう、今ある抗菌薬を適正に使うことが一番大切です。処方された抗菌薬を処方通りに服薬するという
服薬コンプライアンスを向上させることで耐性菌の出現を防ぐことができます。治ったからと自分勝手に薬を飲む
のを中止しないで、最後まで飲みきるようにしましょう。また、風邪だからと自分の判断で飲み残した抗菌薬を飲ん
だりすることはやめましょう。
　アクションプランの実現のために、今後様 な々取り組みがなされます。医療現場ではすでに抗菌薬の適正使用
が進められており、若干ですが、確実に耐性菌の分離率は減少しているのです。
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会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　43名　　欠席者数　13名
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欠席者　福元，樋口，日笠（常），加戸，笠原，菊井，木本，小菅，西山，大賀，槌田，
　　　（平野），（渡辺）

ビ ジ タ ー
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様、 高原  博　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）会員 ： ・塩田先生、本日の卓話とても楽しみにしています。よろしくお願いします。

・先週末、妻の還暦の祝いで親子水入らず、有馬温泉とシルク・ド・ソレイユの公演を楽しみました。
平松会員 ： ・塩田澄子様、本日は卓話をお引き受けいただきまして、心から感謝申し上げます。

・シネマ「種まく旅人、夢のつぎ木」を10月22日（初日）に観ました。赤磐のみならず岡山の良さを全国
にPRできる映画でした。

氏房会員 ： ・塩田様お忙しい中での卓話有難うございます。今日は宜しくお願いします。
・大畑様、岡山北西RCへの入会おめでとうございます。これからのご活躍を期待しております。

橘高会員 ： 欠席が続きましたのでスマイルさせていただきます。
竹本会員 ： 大畑裕一様、岡山北西RCにご入会おめでとうございます。歓迎いたします。どうぞご活躍を期待し

ています。
末吉会員 ： 大畑様ようこそ岡山北西RCへ。
松村会員 ： 15日の野球の試合では4試合目で初めて朝日生命様に勝たせていただき、ありがとうございました。
小松原会員 ： 三男　啓（アキラ）の結婚祝いを頂きありがとうございました。3人結婚して、あと1人問題児が残っ

ております。よいお嬢様がいらっしゃいましたら、ぜひよろしくお願いします。
 ８件　26,000円（累計 486,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　今月は、 米山月間であります。米山（旧姓和田）梅吉氏ならびに米山記念奨学会についてご
紹介します。彼は明治元年（1868）東京に生まれました。4歳時、父の死去にともない母の実家
のある静岡県三島に転居。幼児より神童と呼ばれた英才で、沼津中学では江原素六校長から
大きな影響を受けました。中退して上京、青山学院の前身の東京英和学校に入学し、20歳で
渡米しました。8年間の渡米生活ののち帰国。 米山はると結婚し米山家の養子となりました。 日本鉄道会社に就
職するも、井上馨侯の紹介で三井銀行に入行、大御所の紹介、アメリカの大学卒、英語堪能、演説上手、見栄え
よしで出世が早く、42歳で常務取締役に就任、55歳で三井信託銀行取締役社長に就任しました。65歳時、 三井
財閥が当時のお金で3000万円を出資し、 社会・文化諸事業に貢献する目的で設立された財団法人三井報恩
会の理事長に就任しました。 「一旦名を挙げた男子はすべからく後進に道を譲り、 以後は社会の 奉仕事業に
貢献すべし」という信条そのままに奉仕の道に入りました。特に青山学院への協力は特別なもので、 他に立教大
学や郷里へ数々の寄贈を行っています。
　ロータリーとの出会いは大正6年49歳時、政府特派財政経済委員としてアメリカに派遣された際、 三井物産ダ
ラス支店長であった福島喜三次（当時36歳）を訪ね、 ロータリーの話を聞き、 帰国後1920年（大正9年）、 東京
RCを創立し初代会長に就任したことに始まります。その後アジアで初となるRI理事に就任するなど、日本におけ
るロータリーの発展・推進に多大な貢献をされました。アメリカのロータリー関係者からの信用も厚かったので、 も
う少し若くもう少し長生きしていたら、 日本人として最初のRI会長になっていたといわれています。 1946年4月77
歳で郷里の沼津で亡くなりました。
　日本のロータリーにおける米山梅吉の偉業を記念して、海外（アジア地域）から優秀な学生を招致して学問・技
術を学ぶことを支援する奨学目的で、1952年東京RCが米山奨学基金を創設しました。基金はその後全日本に
広がり、1958年に米山奨学会の設立となり、1967年には財団法人ロータリー米山記念奨学会となりました。 現在
までに124の国と地域から 19,197人の奨学生のお世話をしています。 約3割が中国、続いて韓国、台湾でこの3
カ国で73.8%におよんでいます。奨学生一人ひとりに地域のRCが「世話クラブ」となり、ロータリ ーとの交流の起点

岡山中央ロータリークラブ創立 30周年記念例会 幹　事　末　吉　賢　多
　10月16日㈰ホテルグランヴィア岡山にて、岡山中央ロータリークラブが創立30周年記念例会・祝宴を
盛大に開催され、我クラブより岡本和夫会長・末吉が出席させて頂きました。

ＩＭ実行委員会議事録 
　

となります。さらに、世話クラブの会員の中から「カウンセラー」が選ばれて、奨学生の日常の相談役となります。今
年度は、川西会員がカウンセラ ーとして中国出身の崔艶海さんをお世話しています。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 11月のロータリーレートは１ドル=102円です。
② 岡山中央RCより、 10月16日㈰開催されました創立30周年記念式典のお礼状が届いております。
③ 10月30日㈰、 鳥取県で開催される地区大会につきまして、ご参加の皆様には当日のご案内
を配付しておりますので、よろしくお願い致します。

④ 「歴史同好会」第十回定例会のご案内を配付しております。
⑤  盲導犬くらぶ会報第84号、 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 本日例会終了後13時30分より 3F「サファイアの間」において、「第5回IM実行委員会」を開催いたしますの
で、IM実行委員会メンバーの皆様はご出席ください。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
大畑裕一（おおはた　ゆういち）（推薦者：岩本一壽　岡本和夫）
生年月日：昭和39年10月14日
勤 務 先：株式会社カワニシ　取締役 会長
職業分類：医療機器販売

外 部 卓 話 　　　　 
「抗生物質が効かない！薬剤耐性菌の現状と対策」
　　　就実大学薬学部　病原微生物学教授　塩田  澄子  様

　細菌感染症の治療に用いられる抗菌薬が効かなくなってしまう｢薬剤耐性菌｣の出現と拡大
は世界中で問題となっています。
　世界初の抗生物質であるペニシリンや結核に著効を示すストレプトマイシンの発見を端緒とし、新規抗菌薬の
発見と開発は全盛期を迎え、細菌感染症は制圧されたかに見えました。ところが、抗菌薬の効果に頼り、過度に
抗菌薬が乱用されたため、抗菌薬が効かない薬剤耐性菌が出現し、蔓延していきました。薬剤耐性菌は通常健
康な人にはほとんど病原性がありませんが、医療の高度化に伴い増加した免疫力の低下した人に感染症を起こ
します。農業分野でも家畜の治療や飼料添加物として抗菌薬が用いられたため、薬剤耐性菌は環境中にも見ら
れるようになりました。
　WHOは、①近年分離される薬剤耐性菌は、多くの抗菌薬に耐性を獲得した多剤耐性菌であり、それはすぐに
世界中に蔓延すること、②開発しても程なく耐性菌が出現することから新しい抗菌薬の開発が滞り、多剤耐性菌
に対応できる抗菌薬がなくなる可能性があること、を危惧し、耐性菌の問題に世界中で取り組むことを提案してき
ました。2014年、ほとんどの抗菌薬が効かない多剤耐性菌が米国で流行したことから、オバマ大統領はいち早く
薬剤耐性菌対策に関する行動宣言を行い、国民への啓発を行っています。
　2016年5月に開催された伊勢志摩サミットで、薬剤耐性菌は保健の議題の一つとして取り上げられました。日本
は議長国として対策をリードするために、3月にアクションプランを策定し、その目玉となるのが、抗菌薬の使用量を
2013年度ベースで2020年まで3分の2に抑えるというものでした。
　細菌感染症に抗菌薬は不可欠なものです。新たな抗菌薬の開発はもちろんですが、何よりこれ以上の耐性菌
を出さないよう、今ある抗菌薬を適正に使うことが一番大切です。処方された抗菌薬を処方通りに服薬するという
服薬コンプライアンスを向上させることで耐性菌の出現を防ぐことができます。治ったからと自分勝手に薬を飲む
のを中止しないで、最後まで飲みきるようにしましょう。また、風邪だからと自分の判断で飲み残した抗菌薬を飲ん
だりすることはやめましょう。
　アクションプランの実現のために、今後様 な々取り組みがなされます。医療現場ではすでに抗菌薬の適正使用
が進められており、若干ですが、確実に耐性菌の分離率は減少しているのです。

－３－

本日のメニュー（10月31日）　
寿司　握り寿司（上鰆炙り　鯛　海老　貝柱　玉子　がり（県産昔醤油））
小鉢　野菜の煮浸し（法蓮草　榎木　椎茸　占地　人参　もって菊　振り柚子　糸花鰹）
小皿　薩摩揚げ炙り　生姜醤油　　温物　茶碗蒸し　振り柚子　　吸物　浅利　刻み葱　若布　粉山椒

次回のメニュー（11月７日）　
ほたて貝柱の炙りといくらのサラダ仕立て　　　カワハギの味噌グラタン そのジュと大根のプレゼ
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／日笠伸之・原　全伸・小菅英司

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

例会情報例会情報例会情報例会情報


